

Fecha: 11-02-2025 Medio: Diario VI Región

Supl. : Diario VI Región Tipo: Noticia general

Título: Nuevos cultivos de marihuana fueron descubiertos en Pichilemu

Pág.: 6 Cm2: 156,1 VPE: \$312.145

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

4.000 12.000 No Definida

## Nuevos cultivos de marihuana fueron descubiertos en Pichilemu



Son cerca de cuatro mil plantas de marihuana, las que fueron incautadas en Pichilemu por personal del OS-7 de la prefectura de carabineros Cachapoal, en el marco del plan nacional de intervenciones rurales para la erradicación de cannabis 2025.

Este nuevo golpe a las drogas tuvo lugar en el estero San Miguel de la comuna de Pichilemu.

Se trata de 3.789 plantas en proceso de crecimiento, debidamente hidratadas, las cuales se encontraban distribuidas en tres corrales e insertas en un terreno complejo y de dificil acceso.

Por instrucción del fiscal de turno, la marihuana fue destruida en el mismo lugar y parte de ella fue enviada como muestra al Servicio de Salud O'Higgins para su respectivo análisis.

